

Rusia excluye el arroz de EE.UU. de la prohibición de importar alimentos de Europa y EE.UU.

Aug 15, 2014



El gobierno ruso anunció esta semana que prohibirá la mayor parte de las importaciones de alimentos desde EE.UU., la Unión Europea, Noruega, Canadá y Australia durante el próximo año en represalia por las sanciones contra Rusia en relación con Ucrania, según fuentes locales. La prohibición será efectiva sobre las importaciones de carne, pescado, frutos secos, frutas, verduras y productos lácteos a partir del 13 de agosto de 2014.

Sin embargo, fuentes locales citaron al primer ministro ruso diciendo que la prohibición de las importaciones de alimentos de Estados Unidos no incluye el arroz.

El USDA estima que Rusia importará 250000 toneladas de arroz en 2014, un aumento de aproximadamente el 4% en comparación con las 240000 toneladas de 2013.